

COLOMBIA >

Ecopetrol ya giró 13 billones al Fepc; así van las cuentas

La estatal petrolera colombiana presentó las cifras claves de este año

Por Juan Romero

07 Jul, 2024 11:59 a.m. CO



Guardar



El logo del grupo energético colombiano Ecopetrol se ve en sus oficinas de Bogotá, Colombia -crédito Luisa González/Reuters

Ecopetrol emitió un comunicado respecto a los saldos del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC). Según la empresa, al cierre del 2022, el saldo del FEPC se situó en 36,7 billones de pesos. Para el cierre del 2023, esta cifra se redujo a 20,5 billones de pesos debido a la diferencia entre los precios internacionales de la gasolina y el diésel y los precios aplicados a estos combustibles en Colombia. El acumulado total durante los años 2022 y 2023 fue de 57,2 billones de pesos.



Te puede interesar:

El Bukele colombiano y una nueva arremetida contra los migrantes: desalojó comunidad indígena venezolana

Durante el año 2023, **Ecopetrol gestionó ante el Ministerio de Hacienda y Crédito Público el pago de 36,7 billones de pesos correspondientes a los subsidios a la gasolina otorgados en el 2022. Al primer semestre del 2024, el Gobierno Nacional ha pagado 12,9 billones de pesos, que sumados al déficit del 2022 alcanzan un total de 49,6 billones de pesos.** Para el segundo semestre del año en curso, se espera el pago del saldo restante de 7,6 billones de pesos de los subsidios aplicados en el 2023.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).



Te puede interesar:

Clan del Golfo liberó a dos personas que estaban retenidas en zona rural de Antioquia

Lo Último | Colombia

La Copa América 2001, la que se hizo en Colombia, está entre las más caras de la historia: esto costó



Tembor en Colombia: se registró un sismo de magnitud 3.3 en Santander

Estarían envenenando a perros en el parque el Virrey, al norte de Bogotá

La selección Colombia gusta, golea y factura: recibirá millones de dólares por llegar a semifinales de la Copa América

Participante 'Masterchef Celebrity' ahora fue jurado de cocina en televisión: quién es y cuál es el programa

Te Recomendamos

1 Lotería de Medellín: resultados ganadores del sorteo de este viernes 5 de julio de 2024



2 En menos de dos días, Lorelei Tarón, esposa de Falcao, consiguió empleo en Bogotá: este es el nuevo proyecto



3 Migración Colombia aseguró que cierre de pasos en el Darién "no fue acordado": vida de los migrantes está en riesgo



4 María Fernanda Cabal desempolvó "trino" de Gustavo Bolívar en el que criticó un concierto de \$3.000 millones



5 En video: cayó cargamento de metanfetaminas que iba adherido a un buque con rumbo a China





FOTO DE ARCHIVO. Panorámica de la Refinería de Ecopetrol en Cartagena, Colombia, 24 de agosto, 2006. REUTERS/Fredy Builes

La proyección del déficit del FEPC para el cierre del 2024 se estima en alrededor de 9 billones de pesos. El pasado 18 de junio de 2024, el Ministerio de Hacienda decretó un ajuste en el precio del ACPM para grandes consumidores, aquellos que consumen más de 20.000 galones al mes, lo cual permitirá que, en este segmento, el precio del diésel se alinee al internacional.

“En la actualidad, se continúa trabajando de manera articulada con los ministerios de Hacienda y Crédito Público y de Minas y Energía, rectores de la política de precios de los combustibles, en la aplicación de esquemas de pago y de reducción sustancial de los saldos del FEPC que permitan durante el año entrante cerrar la brecha que ha venido teniendo este fondo durante los últimos cuatro años”, se lee en el comunicado.



Te puede interesar:

Exparticipante 'Masterchef Celebrity' ahora fue jurado de cocina en televisión: quién es y cuál es el programa



¿Cómo funcionará el aumento al ACPM en el país?



FOTO DE ARCHIVO. Vista general de la Refinería de Cartagena, propiedad de Ecopetrol, en Cartagena, Colombia, 24 de agosto, 2006. REUTERS/Fredy Builes

El encargado de confirmar la noticia fue Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda, quien se refirió al decreto “con el cual se ajusta el precio del diésel para grandes consumidores”.

Grandes consumidores significa todos aquellos que tienen una operación logística especial y consumen más de veinte mil galones mensuales; eso aplica para empresas de petróleo, mineras, cementeras y otros grandes consumidores.

El ministro señaló que no aplica en las bombas de gasolina ni en los distribuidores minoristas. “Esos grandes compran directamente al distribuidor mayorista”. El funcionario señaló que con la medida el precio del diésel queda “flotando” con el mercado internacional.

La medida entrará en vigor el 8 de agosto de 2024 en todos los departamentos de Colombia.





Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda - crédito Bloomberg/Getty Images

En su análisis, el ministro Bonilla detalló: "Esto nos permite un ahorro de 50 mil millones mensuales, es decir, 600 mil millones al año. Los grandes consumidores representan el 5 % del consumo total de ACPM y cobijan alrededor de 150 empresas que se concentran en minería, petróleo (60%), entre otras".

Este incremento en el precio del diésel no es precisamente sorprendente para los colombianos. En la más reciente Convención Bancaria, **el funcionario de la cartera económica había dicho que este combustible iba a subir como consecuencia de un desplome en el recaudo fiscal.**

Ya en el Congreso de la República, el ministro había advertido del inminente incremento de este combustible, que debe subir de valor para cerrar la billonaria brecha del Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (FEPC).



Ministro de Hacienda afirmó que la reforma tributaria se tramitará en el segundo semestre de 2024 - crédito Colprensa

Luego de la aprobación en el Congreso de la República del **cupo de endeudamiento de USD 17.000 millones**, el funcionario dejó claro que lo que seguía era el incremento del valor de este combustible.

En una intervención que hizo en la Comisión Tercera de la Cámara de Representantes, el ministro Ricardo Bonilla alertó el 7 de mayo sobre la crítica situación financiera del FEPC.

Durante esta sesión, el funcionario remarcó que **habría un déficit de 12 billones de pesos para 2024 si no se hacía un ajuste en el precio del diésel.** Este combustible ha mantenido su precio congelado durante más de cuatro años (9.315 pesos), lo que contribuyó de manera significativa al déficit del FEPC, que cerró 2023 con una cifra alarmante de 20 billones, afectado en parte por un remanente del ajuste en el precio de la gasolina.

Compartir nota:

Seguir leyendo

- Clan del Golfo liberó a dos personas que estaban retenidas en zona rural de Antioquia**
- El Ministerio del Trabajo aclaró si es viable aumentar las horas de almuerzo para cumplir con la reducción de la jornada laboral**
- Cambio Radical criticó publicación del presidente Petro celebrando la victoria de Colombia en la Copa América: "Como nos cambia la vida"**

+ Temas Relacionados

[Ecopetrol](#) [Fepc](#) [Petróleo](#) [Ricardo Bonilla](#) [ACPM](#) [Colombia-Noticias](#)



Más Noticias

El Pico y Placa en Bogotá para este



lunes 8 de junio

Esto te interesa si vas a manejar por las calles de ciudad este lunes



El Pico y Placa en Medellín para este lunes 8 de julio

Esto te interesa si vas a manejar en la ciudad hoy lunes



Los veloces Cebada Gago serán los protagonistas este lunes del encierro de los Sanfermines



Previsión meteorológica: las temperaturas que se esperan en Valencia este 8 de julio

Para evitar cualquier imprevisto es importante conocer el pronóstico del tiempo



Laryea: "El partido inaugural nos dio confianza de que no estamos tan lejos de Argentina"



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →



Mujer fue asesinada a puñaladas después de una acalorada discusión con un hombre en Facatativá

Cayeron alias 'El Indio' y 'Mocho', presuntos integrantes de la Segunda Marquetalia que extorsionaban a comerciantes de Tumaco

Caen alias El Primo y Timón, dos presuntos cabecillas del Clan del Golfo en Buenaventura

Alcalde de Tibú, Norte de Santander, fue víctima de un atentado

Alcalde de Tibú sufrió atentado cuando viajaba con su familia en la vía a La Gabarra

ENTRETENIMIENTO →



Exparticipante 'Masterchef Celebrity' ahora fue jurado de cocina en televisión: quién es y cuál es el programa

Las 10 películas de Netflix en Colombia para engancharse este día

Margarita Ortega confesó como se enfrenta a los 50 años: "Hay que hablar abiertamente de esto"

Así es como Silvestre Dangond trata a los empleados de su restaurante en Valledupar: los agarró 'Infraganti'

Descubre quién le están ganando a Aespa el primer lugar de lo más popular de K-pop en iTunes Colombia

DEPORTES →



La Copa América 2001, la que se hizo en Colombia, está entre las más caras de la historia: esto costó

La selección Colombia gusta, golea y factura: recibirá millones de dólares por llegar a semifinales de la Copa América

Video: el comentario de Leo Castro en el camerino de Millonarios con la llegada de Falcao que desató risas

Ya estaba trabajada: Luis Díaz cómo planearon su golazo ante Panamá

Colombia ya enfrentó a Uruguay en semifinales de Copa América: así está el historial

infobae

Seguinos:



Secciones

América
Argentina
Colombia
España
RSS
México
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones
Política de Privacidad